
 

術鑑賞会として、１１月２６日(火)、和太鼓と三味線の

演奏会を行いました。和楽器に触れる機会は少ないので、

子ども達にとってはよい機会となり、興味を持った子ど

も達の何人かは三味

線の体験もしました。 

 ♪あまちゃんのテ

ーマソング♪などを

タンバリンなどの楽

器で合奏して楽しい

時間となりました。 

 

 

沢尻北高等学校の生徒会

執行部、音楽部、吹奏楽部、

家庭クラブなど、大勢のみ

なさんが、今年もやってきてくれま

した。 

１２月１０日(火)、病院校舎の分教

室のみなさん、本校舎それぞれに

合唱や吹奏楽演奏、ゲームなどで

楽しく交流しました。 

元気のよいサンタさんからは全

員にプレゼントがありました。 

文化祭で集めた募金から、義援金

３０万円もいただきました。 

ありがとうございました。 

学に関するアンケートをしました。 

 保護者のみな様の送迎により通学しているご家庭を中心に、

ご協力いただきましたので、結果についてお知らせいたします。 

回答をいただいた釜石市内の３３名で

は、希望があるのは、これまで行ってき

た試験運行コース内の方です。野田以

西では、通学バスを希望する方はいま

せんでした。 

両石・鵜住居・大槌方面では、高等部の

何名かは路線バスで登校していますが、

保護者が往復１時間以上の送迎であるこ

とから、希望する家庭は前回の調査より

増えています。さらに、下校時間に都合の

よい路線バスがないので、高等部生徒も下校バスの利用が可能になれば、

通学による疲れも解消されると思われます。 

また、いただいたご意見の中には、登校時だけでもバスを早く運行してほ

しいとの声が複数ありました。 

通学バスの利用については、距離や家庭事情など何らかの制限やきまり

を作るべきとの意見もありました。 

子どもさんの実態によって、成長とともに路線バスの利用ができそうな場

合は、ご家庭と協力して、学校としても積極的に取り組む必要があると感じ

ました。 

一方、中学部・高等部と成長しても路線バスを利用できるかどうか心配な

子どもさんも多く在籍しています。それらの子

どもさんが、安全に安心して通学できるバス

などの支援は早急に整備されるべきとの意見

もありました。大槌方面での試験運行も実施

してほしいとの意見もあり、切実な要望と感じ

ています。今後検討してお知らせいたします。 

ご協力ありがとうございました。 
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 総務部は、学校の中では渉外担当とい

うべき分掌です。 

 主な担当内容は、ＰＴＡ事務局、教育

後援会事務局、同窓会等の会計や事務処

理全般、ご家庭からの集金の会計処理全

般、入学式・卒業式の企画・運営です。 

今年は、『社会参加と自立・就学啓発推進』の担当校でしたが、大会

そのものはその役目を終わったとして、昨年度をもって終了となり、『記

録集』のみを今年度から発行することになりました。 

タイトルは気仙光陵支援学校の案を採用し、『カンパニオ』となりま

した。ラテン語で“一緒に

パンを分け合う人々”つま

り『仲間』という意味で英語

company の語源となった言

葉です。表紙絵は岩手大学教

育学部附属特別支援学校高

等部３年生の作品「ともだ

ち」を採用しました。掲載さ

れた体験とともに、ご覧いた

だきたいと存じます。 

 今年から、県や市内で行われる各種作

品展の担当にもなり、作品集めや搬入・

展示・会場当番・搬出などの仕事もして

います。正に学校の渉外係です。 

 保護者のみな様の学校とのパイプ役

として、年３回のＰＴＡ会報『五葉松』

発行やバザー、研修会のお手伝いをして

います。 

今後ともよろしくお願いいたします。  

 

 

 

 

 

４月 新入生１９名を迎え、待望の給食開始 

５月 高等部・中学部が釜石高校グラウンドで陸上競技の練習 

６月 学校へ行こう週間 ５２名の見学  

７月 山崎雄人さんが天国に旅立ちました 

８月 すまいる・ぎゃらりーに参加。２作

品がカレンダーに採用 

９月 分教室修学旅行 温泉・グルメ満喫 

１０月 みんなで盛り上がった学習発表会 

１１月 高等部 現場・実習でがんばる 

    中学部 ｽﾎﾟｰﾂ大会で交流 

    小学部 交流籍交流が盛ん 

１２月 高等部移設延期 復興道路工事本格化 

年度途中には転入生が２名あり、現在は６７名の子ど

も達が、元気に冬休みを迎えるところです。 

ご家庭のみな様のご協力のおかげです。 

学校では、外からの出入りの折には、手洗いうがいを

しています。是非２６日間の冬休み中も、手洗いうが

いの習慣を活かして、インフルエンザやノロウィルス

を予防して下さい。 

１月１６日（木）の冬休み明け全校朝会には、全員が

元気に顔を揃えることができるように祈っています。 

 一年間のご協力に感謝いたします。 

新年もよろしくお願い申し上げます。   

総  務  部  

がんばっています 

『カンパニオ！仲間よともに』 

 

25年度県作品展 


